



COMUNICADO PROGOL 2108

Sirva el presente para hacer de su conocimiento que el partido del Casillero 12 de PROGOL (TOTTENHAM-ARSENAL) planificado originalmente para el domingo 16 de enero de 2022 a las 10:30 horas, fue pospuesto por la Junta de la Premier League a petición del equipo Arsenal, ya que entre positivos de COVID, lesiones y jugadores cedidos a la Copa Africana no contaría con el mínimo de jugadores solicitados para disputar el partido (13 jugadores de campo y 1 portero). El partido se programará para una fecha posterior.

PÁGINA OFICIAL DE LA PREMIER LEAGUE

<https://www.premierleague.com/news/2448263>

The screenshot shows the Premier League website interface. At the top, there is a navigation bar with the Premier League logo and menu items: Liga Premier, Fantasía, Video, Comunidades, Más. Below this is a secondary navigation bar with links: Casa, Accesorios, Resultados, Mesas, Salón de la Fama, Transferencias, Transmisión, Entradas, Clubs. The main content area features a headline: "La junta lamentablemente acepta cancelar el partido ya que el Arsenal tiene menos jugadores disponibles de los necesarios". Below the headline are three related articles: "Una guía para los aplazamientos de partidos de la Premier League debido a COVID-19", "Cómo afectan los aplazamientos a los administradores de FPL", and "Comunicado de la Premier League sobre Spurs vs Arsenal". The main text of the article states: "Tras una solicitud del Arsenal, la Junta de la Premier League se reunió hoy y lamentablemente acordó posponer el partido fuera de casa del club contra el Tottenham Hotspur, que se jugaría a las 16:30 GMT del domingo 16 de enero. Como el Arsenal tenía menos jugadores disponibles para el partido de los necesarios (13 jugadores de campo y un portero), la Junta aceptó la solicitud del club. La decisión es el resultado de una combinación de COVID-19, lesiones existentes y recientes y jugadores en servicio internacional en la Copa Africana de Naciones. Todos los clubes pueden solicitar un aplazamiento si las infecciones por COVID-19 son un factor en su solicitud. La Liga se disculpa por las molestias y los trastornos causados a los aficionados que habrían asistido o visto el partido; somos plenamente conscientes de que los aplazamientos decepcionan a los clubes y a los aficionados. La Liga tiene como objetivo brindar la mayor claridad posible, pero lamentablemente, a veces, los aplazamientos deben realizarse con poca antelación, ya que la seguridad es nuestra prioridad. Siempre que sea posible, la Liga se esforzará por mantener informados a los aficionados."



GOBIERNO DE
MÉXICO



LOTERÍA
NACIONAL



PÁGINA OFICIAL DEL ARSENAL

<https://www.arsenal.com/news/north-london-derby-postponed>

Estamos decepcionados de anunciar que el derby del norte de Londres del domingo en Tottenham Hotspur ha sido pospuesto.

Sabemos lo mucho que significa este partido para nuestros fanáticos de todo el mundo, pero la Premier League ha tomado la decisión de posponer el partido, debido a que muchos jugadores de nuestro equipo no están disponibles actualmente como resultado de COVID-19, lesiones existentes y recientes. además de jugadores fuera con sus países en AFCON.

Lo actualizaremos cuando tengamos más información sobre la reorganización del accesorio. Cualquier boleto comprado para este encuentro será válido para la fecha reprogramada. Todas las actualizaciones se compartirán en Arsenal.com.

Si tiene alguna pregunta adicional, comuníquese con nuestro equipo de Fan Services en boxoffice@arsenal.co.uk o llame al 020 7619 5000. Nuestras líneas telefónicas están abiertas hoy (sábado 15 de enero) hasta las 5 p. m., mañana (domingo 16 de enero) de De 11:00 a 15:00 y de 09:30 a 17:00, de lunes a viernes (todos los horarios del Reino Unido).

PÁGINA OFICIAL DEL TOTTENHAM

<https://www.tottenhamhotspur.com/news/2022/january/premier-league-statement-spurs-v-arsenal/>



GOBIERNO DE
MÉXICO



**LOTERÍA
NACIONAL**



Accesibilidad



inglés

Sitio de búsqueda

Iniciar sesión



MENÚ

Declaración de la Premier League

Tras una solicitud del Arsenal FC, la Junta de la Premier League se reunió hoy y lamentablemente acordó posponer el partido fuera de casa del club contra el Tottenham Hotspur, que se jugaría a las 4:30 p.m. el domingo 16 de enero.

Como el Arsenal tenía menos jugadores disponibles para el partido de los necesarios (13 jugadores de campo y un portero), la Junta aceptó la solicitud del club. La decisión es el resultado de una combinación de COVID-19, lesiones existentes y recientes y jugadores en servicio internacional en la Copa Africana de Naciones. Todos los clubes pueden solicitar un aplazamiento si las infecciones por COVID-19 son un factor en su solicitud.

La Liga se disculpa por las molestias y los trastornos causados a los aficionados que habrían asistido o visto el partido. Somos plenamente conscientes de que los aplazamientos decepcionan a los clubes y a los aficionados. La Liga tiene como objetivo brindar la mayor claridad posible, pero lamentablemente, a veces, los aplazamientos deben realizarse con poca anticipación, ya que la seguridad es nuestra prioridad. Siempre que sea posible, la Liga se esforzará por mantener informados a los seguidores si los juegos están en riesgo.

Por lo anterior, y al no tener un resultado oficial del casillero 12 para la Determinación de Ganadores del Concurso Progol 2108, el encuentro será sorteado en observancia al reglamento Progol, el sábado 15 de enero de 2022 a las 13:00 horas, durante el sorteo Tris Mediodía en las instalaciones de Lotería Nacional y podrá seguir la transmisión a través de nuestras redes sociales y en nuestra página oficial: <https://www.pronosticos.gob.mx>

ATENTAMENTE
**MARCAS DEPORTIVAS PROGOL,
PROTOUCH Y PRONÓSTICOS RÁPIDOS**



GOBIERNO DE
MÉXICO



**LOTERÍA
NACIONAL**